

Frankfurt am Main

## Leicht verständlich im Web

**[13.04.2016] Damit sich auch Menschen mit geringen Deutschkenntnissen auf der Website der Stadt Frankfurt am Main zurechtfinden, wird diese ab sofort Informationen in leichter Sprache anbieten.**

Die Stadt Frankfurt am Main will von allen verstanden werden, auch von Menschen mit Lernschwierigkeiten oder geringen Deutschkenntnissen. Die Website der Mainmetropole ist daher nach Angaben des Presse- und Informationsamtes (PIA) ab sofort auch in leichter Sprache zugänglich. Laut PIA werden zunächst grundlegende Informationen in leichter Sprache angeboten, beispielsweise zur Bürgerberatung, zu den Ämtern, der Politik und zur Stadt allgemein. Nach der anstehenden Neugestaltung des städtischen Internet-Auftritts ([wir berichteten](#)) werde dann auch das Angebot in leichter Sprache sukzessive ausgebaut. Stadträtin Daniela Birkenfeld: „Alle Menschen sollen Zugang zu Informationen haben. Niemand soll ausgeschlossen sein, nur weil er keine komplizierten Sätze lesen kann.“ Die Stadträtin unterstützt die Realisierung der leichten Sprache auf der Homepage mit einer finanziellen Förderung, umgesetzt wird dies durch das Dezernat von Stadtrat Jan Schneider.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Frankfurt am Main